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Januar -  S I T Z U N G S P R O T O K O L L 

Sitzung des Bezirkselternausschusses Berlin-Mitte  
am 16.01.2019, 19:30 – 22:00 Uhr 

Sitzungsort: Rathaus Tiergarten, BVV Saal 
Vorsitz: Armin Gaspers 

 
Anwesende Delegierte, Gäste und Referent*innen siehe Teilnehmerliste. 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden Armin Gaspers, Beschlussfassung über Protokollführung, 
Tagesordnung, Gäste und Protokolle, sowie Mitteilungen des Vorsitzenden 

Die Sitzung wird um 19:30 von Armin Gaspers eröffnet. 
Herr Gaspers begrüßt die Anwesenden Mitglieder, Stellvertreter*innen, beratende Mitglieder, Gäste 
und Referent*innen.  
Gäste: Hr. von Dassel – Bezirksbürgermeister; Hr. Lüdtke – SchuSp AL 
Anwesenheit von Gästen wurde einstimmig genehmigt 
Auf Wunsch von Hr. von Dassel wurden TOP 3 und TOP 2 getauscht – Keine Einwände 
Es werden keine weiteren Änderungen der TOP beantragt  
Protokollführer: Christian Höll 
Protokoll von Sitzung 14.11.2018 wurde einstimmig angenommen 
 

2. Ehrung und Danksagung 

Ehrungen und Danksagungen an Mitglieder durch Hr. von Dassel 

3. Mitte macht Schule 

Stellungnahme zu Ausstattung der Stadträte durch Hr. von Dassel  
Hr. von Dassel merkt an, dass Mitte in den letzten Jahren um 50.000 Einwohner gewachsen ist.  
Schulbauoffensive wird durch Howoge vorangeführt. Die Eigentumsverhältnisse sind durch 
Erbpachtverträge und Kooperationsvertrag abgesichert. 
Stimmungen:  
Hr. Lüdtke erklärt sich bereit Übersicht zu Kosten- / Zuweisungsverweisungsverteilung der Schulen in 
Mitte zu erarbeiten und zur Verfügung zu stellen.  
Einladung Hr. von Dassel soll 2019 noch einmal erfolgen.  
Vorab soll ein Fragenworkshop stattfinden. 
 

4. Berichte aus den Gremien, Berichte aus den Schulen 

Es liegt ein Bericht des Französischen Gymnasiums vor. 
Daraus erfolgt eine Diskussion zum Thema Brandschutz in Schulen. 
Herr Lüdtke erklärte hierzu einige Punkte. 
 
Konstituierende Sitzung BSB findet in KW4 statt.  
Konstituierende Sitzung LEA findet in KW3 statt.  
BER Planungstagung findet in KW4 statt  
Landeschulbeirat: Vorsitzender ist Frank Körner 
 
Nächste Sitzung ist 20.02.2019 mit Themenschwerpunkt Digitalisierung in Schulen 
 

Ende der Sitzung: 
 

21:50 Uhr 
 

Berlin, 16.01.2019 

Genehmigt in der Sitzung 
am: 
20.02.2019 
gez. Gaspers 

 

Nachtrag zum Bericht des Französischen Gymnasiums 

Die Schulaufsicht kontaktierte am 18.01.2019 nach Übermittlung des Berichts Herrn Gaspers 

und nahm sich der Problematik im Französischen Gymnasium an.  
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Bericht aus den Schulen 
Französisches Gymnasium 

von PD Dr. Susanne Sophia Spiliotis 

 
In der Sitzung vom 

16.01.2019 

 
 
Mangelnder Brandschutz am Französischen Gymnasium 
 
 
          Berlin, den 14.01.2019  
     
Die Elternschaft des Französischen Gymnasiums ist bestürzt, dass trotz zahlloser Versuche 
seitens der Eltern und der Schulleitung, noch immer keine Abhilfe für den mangelnden 
Brandschutz der Schule geschaffen wurde. 
 
Wir stoßen auf taube Ohren. 
 
Im Dezember 2018 erhielten wir, nach monatelangen - und fruchtlosen - Bemühungen auf 
Bezirksebene auf das gravierende Brandschutzproblem an unserer Schule aufmerksam zu 
machen, die Zusicherung durch den zuständigen Brandschutzbeauftragten des Senats, dass 
u.a. die blockierten Brandschutztüren spätestens am Ende der Weihnachtsferien, also bis zum 
7.Januar 2019 repariert sein würden.  
 
Nichts ist jedoch geschehen. (Stand 14.01.2019 18 Uhr)   
 
Welch gravierende Folgen sich aus fehlenden Brandschutz ergeben können, liegt auf der Hand. 
Einzelne Eltern erwägen nun rechtliche Schritte.  
 
Wir appellieren an die Schulaufsicht, umgehend den Brandschutz am Französischen 
Gymnasium sicherzustellen.  
 
 
PD Dr. Susanne Sophia Spiliotis       
PD Dr. Vanessa de Senarclens 
BEA-Vertretung des Französischen Gymnasiums 
 


